



日刊 連設工業新聞

横浜建設業協会（十志田
領司会長）は16日、横浜市
中区の神奈川県建設会館で
横浜市建設労働組合連絡会
(勝俣時雄会長)と懇談会
を開き、担い手3法の趣旨
が現場で働く技能者の賃金
・労働条件の改善に反映さ
れる方策や、県内自治体の

横浜市建設労組連絡会と意見交換

橫浜建協

公契約条例への対応などについて意見交換した。土志田会長は「これからは業界側が担い手を育てて、いく努力をしなければいけない。組合とはパートナーとして、少しでも業界が良

た。

や高速横浜環状道路市民病院再整備などの大型プロジェクトでの市内企業の受注機会確保・拡大などを望していることを説明した。

単価引き上げを受けて元請としてこれまで以上に賃金を支払っていると説明。現場作業員の賃金に反映されていないことへの懸念を示した。

公契約条例については連

くなるように連携していく
たい」とあいさつ＝写真。勝俣会長は「組合も業界が良くなるよう活動を強化していく。この意見交換を有効に活用したい」と感じた。冒頭、横浜建協が横浜市の16年度予算に対する要望

意見交換で連絡会側は、労務単価の引き上げなどが末端の労働者の賃金上昇に反映されていないと指摘。担い手3法の趣旨を踏まえた現場技能者の賃金・労働条件改善への理解を求めた。これに対して協会側は、

連絡会側が横浜市に対して条例の制定を要望していることを説明。神奈川県、横浜市とも検討段階にあることから、協会に対して制定に

2015年(平成27年)7月21日(火曜日)



横建協懇談会

横浜建設業協会(土志田会長)は16日、横浜市建設労働組合連絡会(勝俣時雄会長)と懇談会を開いた。両団体が横浜市に提出した要望事項などを報告・説明した上で、

技能労働者の待遇改善など意見交換した。労組は社会保険に加入し、技術力のある適格な加盟事業者の活用を要望した。協会は労組が提出する事業者リストを受けて会員企業ごとに対応を検討することにした。

土志田会長は冒頭、「横浜市の幹部は最近、われわれに対するパートナーという言葉を使うようになった。こうした行政の思いに応え、担い手不足をカバーするため、労組の皆さんともパートナーとしてできることがあると思う。知恵を出し合い、建設産業を少しでも良い方向に動かせる

評価システムなど課題に

建設労組が技能者供給

建設通信新聞

に上げ、賃金を含めた技能者の評価システムなどを構築する必要性を示した。

労組の1つである横浜建設

一般労働組合は今年度中に労働組合にしか認められない「労働者供給事業」の認可を神奈川県労働委員会から取得し、組合から直接、建設技能者を供給できる体制づくりを進めていると報告した。そ

の前段階として社会保険加入も組合員に加入している専門工事業者の賃金に目立った改善が見られないことや専門工事業者の確保対策、就労履歴などを含めたID化、社会保険未加入問題、技能職の評価制度、公契約条例など、多岐にわたるテーマで意見を交わした。

ID化に対して協会は前向きに受け止める一方、公契約条例には熟練工の待遇を課題とした。

ID化に対する協会の判断で必要な検討する回答した。

横浜市中小企業振興基本条例の制定趣旨などを踏まえ、対応を検討する」と回答した。

労組は早期に事業者リストを作成し、協会に提出する。

協会は会員企業の判断で必要に応じて見積もりなどへの参加を求める。契約などに労組は関係しない紹介業務とな